

Paris, le 2 juillet 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

2004 – 2024 : AvoSial fête ses 20 ans d'engagement pour l'évolution du droit social au service des entreprises

À l'occasion de son vingtième anniversaire, le syndicat des avocats d'entreprise en droit social AvoSial a réuni ses membres, le 12 juin 2024, à Paris, lors d'une soirée qui fut l'occasion de revenir sur les années écoulées de cet observatoire du droit du travail, son histoire, sa raison d'être, ses travaux, ses victoires et ses projets. Adhérents de la première heure comme plus récents voire nouveaux adhérents, Présidents et membres successifs du Bureau, ils étaient nombreux au rendez-vous, réunis autour de sa Présidente, Amélie d'Heilly et de ses Vice-Présidents, Claire Le Touzé et Xavier de Jerphanion, pour célébrer la confraternité intacte et les victoires qui continuent d'animer l'association vingtenaire.

Une présidence engagée incarnant un syndicat proactif

Au sein d'AvoSial, les années se suivent mais ne se ressemblent pas. Fort de 20 années de travaux et d'actions, le syndicat affiche une maturité qui le rend incontournable dans l'écosystème du droit social français. Amélie d'Heilly (Latournerie Wolfrom Avocats), élue Présidente d'Avosial octobre en 2021. s'enthousiasme de l'ébullition constante qui anime ses membres et du chemin parcouru : « J'ai adhéré à AvoSial en 2010 et n'en suis plus jamais partie. Je prends très à cœur la mission de le faire prospérer qui m'a été conférée avec mon mandat et je



De gauche à droite : Claire Le Touzé, Vice-Présidente, Xavier de Jerphanion, Vice-Président et Amélie d'Heilly, Présidente d'AvoSial

suis fière d'avoir repris le flambeau, entretenu aujourd'hui par plus de 600 adhérents dans toute la France ». Poursuivre le maillage territorial du syndicat, tel était l'un des objectifs annoncés du Bureau actuel, où l'on retrouve à la vice-présidence Claire Le Touzé (Simmons & Simmons) et Xavier de Jerphanion (Chassany Watrelot & Associés). Ensemble, ils ont su donner un nouvel élan au syndicat et fédérer de plus belle au sortir d'une pandémie qui avait nécessairement tenus les membres à distance.

De gauche à droite: Antoine Jouhet, Guillaume Bossy, Laurent Guardelli, François Pinatel, Pierre Brégou, Jean-Charles Guillard, Xavier de Jerphanion, Nicolas Sauvage, Danièle Chanal, Claire Le Touzé, Elisabeth Laherre, Hubert Flichy, Nicolas de Sevin, Marie-Hélène Cohen-Guilleminet, Charlotte Hammelrath, Amélie d'Heilly, Myrtille Lapuelle, Antonio Sardinha-Marques, Chantal Giraud-van Gaver

Réunir les juristes en droit social pour parler d'une même voix

Depuis sa création, AvoSial n'a eu de cesse de faire peser la voix des praticiens au plus haut niveau afin d'aiguiller les réformes sociales dans le sens d'une amélioration continue du droit du travail français. Les préconisations d'AvoSial ont trouvé des échos directs dans l'adoption de certaines mesures au niveau législatif et dans l'adaptation de la jurisprudence sociale, comme cela a par exemple été le cas, sous le mandat actuel, au sujet de l'acquisition des congés payés en période d'arrêt maladie et de la légalité du barème d'indemnisation des licenciements sans cause réelle et sérieuse dit « barème Macron ». On compte trois Présidents à l'actif du syndicat : Hubert Flichy, dont la suite a été prise par Nicolas de Sevin, qui a lui-même passé le flambeau à Amélie d'Heilly. Les actions menées aujourd'hui s'inscrivent dans la continuité de celles menées hier, avec toujours comme moteur la réunion d'avocats qui, par essence, sont concurrents, mais unissent leurs forces pour faire évoluer le droit social dans l'intérêt des entreprises. Pour Hubert Flichy, Président d'honneur d'AvoSial, « l'évolution de notre syndicat a suivi celle du droit social, et vice versa ».

Un laboratoire du droit social qui donne une vision de ses enjeux à 360°

C'est au gré des travaux de ses commissions dédiées à différents sujets et constituées au besoin, de ses nombreux ateliers pratiques organisés régulièrement sur des thèmes de l'actualité sociale (droit pénal au travail, intelligence artificielle, CSE, médiation en droit du travail, revues de jurisprudence, etc.), de ses réunions de travail, de ses participations à des colloques, de son propre colloque annuel ou encore de ses webinaires et en démultipliant ses actions que le syndicat vit et se maintient à la pointe de l'expertise en droit du travail. L'actuel Bureau s'est là aussi démarqué en faisant d'AvoSial un label en matière de doctrine sociale : « En créant le Prix de thèse AvoSial, nous avons voulu récompenser des thèses ayant des implications en droit social et des conséquences pratiques pour les entreprises ou leurs avocats afin de promouvoir la doctrine de cette matière », affirme Amélie d'Heilly. « C'est grâce à ces initiatives qu'AvoSial a su s'ancrer dans le paysage juridique social français pour y occuper une place qui continuera, sans nul doute, d'aller croissant ».

Contact presse

Alix Germain - Agence Droit Devant
Tél: 07 64 44 74 36 - germain@droitdevant.fr

A propos d'AvoSial

Fondé en 2004, AvoSial est un syndicat d'avocats d'entreprises en droit social qui rassemble près de 600 membres à travers la France. AvoSial met au cœur de ses travaux et de ses priorités la simplification et la sécurisation du droit du travail. Le syndicat se donne pour mission de valoriser le savoir-faire de ses adhérents sur l'évolution du droit social et sur l'élaboration de la doctrine. Réunis en commissions thématiques, les adhérents d'AvoSial travaillent sur des sujets d'actualité afin d'émettre des propositions concrètes, issues de leur pratique professionnelle au service des entreprises.

<u>www.avosial.fr</u>

Retrouvez-nous:

